

## COMMUNIQUÉ DE PRESSE

## Signature du pacte de don d'un ensemble de 55 œuvres de l'artiste Clément d'Astanières pour le musée Despiau-Wlérick de Mont de Marsan



À l'occasion du vernissage public de l'exposition consacrée à Clément d'Astanières par le musée Despiau-Wlérik, la Ville de Mont de Marsan et les héritiers de l'artiste ont acté le don de 55 œuvres au musée montois.

Charles Dayot, Maire de Mont de Marsan et Président de Mont de Marsan Agglo, Chantal Davidson, Adjointe au Maire en charge de la Culture et du Patrimoine, Jean-Claude Gillet et Jacques Gillet ont signé jeudi 4 octobre un pacte de don d'un ensemble de 55 œuvres (19 sculptures, 4 peintures, 32 œuvres graphiques) réalisées par l'artiste Clément d'Astanières (1841-1918), permettant d'enrichir de manière significative les collections du musée Despiau-Wlérick.

Cette signature est l'aboutissement de la démarche de don proposée par Jean-Claude et Jacques Gillet, petitsfils de Pierre Gillet, ancien régisseur de Clément d'Astanières. Elle finalise un processus de don initié fin 2017, validé par la Direction Régionale des Affaires Culturelle de la Nouvelle Aquitaine, via sa commission d'acquisition des Musées de France, en juillet 2018, et par le Conseil municipal de la Ville de Mont de Marsan en septembre 2018.

Une exposition-dossier permet de (re)découvrir l'oeuvre de cet artiste inventif, figure de la vie capbretonnaise. Ces œuvres inédites, présentées dans le Cabinet d'Arts graphiques du musée Despiau-Wlérick sont visibles jusqu'au 16 décembre 2018.

Musée Despiau-Wlérick – place Marguerite de Navarre à Mont de Marsan 05 58 75 00 45 – montdemarsan.fr – FB : Musée Despiau-Wlérick

**Contact presse:** 

Pascal Larrazet, Service Communication / Mont de Marsan Agglo

Tél.: 05 58 46 73 05 / www.montdemarsan.fr